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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка комплекса организационно-технических мероприятий по обеспечению пожарной безопасности на примере гостиницы». Данная работа была посвящена обеспечению пожарной безопасности в гостинице. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Анализ нормативно-правовых актов, регламентирующих вопросы обеспечения пожарной безопасности в гостинице. 2.	Выявление несоответствий пожарной безопасности в гостинице. 3.	Разработка организационно-технических мероприятий по обеспечению пожарной безопасности гостиницы.Целью данной дипломной работы является разработка организационно-технических мероприятий по обеспечению пожарной безопасности и экономическое обоснование предложенных организационно-технических мероприятий гостиницы. В первой главе диплома нам нужно было собрать и проанализировать информацию о всех нужных нам правовых актах и документах, проблемах обеспечения пожарной безопасности в частности на объектах с массовым пребыванием людей. Далее нам нужно было проанализировать систему обеспечения пожарной безопасности гостиницы, изучить план здания, и написать краткую характеристику. После изучения краткой характеристики и анализа системы обеспечения пожарной безопасности гостиницы, так же проверки организационно-технических мероприятий, был обнаружен, ряд несоответствий, которые необходимо было исправить и экономически обосновать.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Development of a complex of organizational and technical measures to ensure fire safety on the example of a hotel". This work was dedicated to ensuring fire safety in the hotel. Tasks that were solved during the research: 1. Analysis of legal acts regulating fire safety in the hotel. 2. Identification of fire safety inconsistencies in the hotel. 3. Development of organizational and technical measures to ensure fire safety of the hotel. The purpose of this thesis is to develop organizational and technical measures to ensure fire safety and economic justification of the proposed organizational and technical measures of the hotel. In the first Chapter of the diploma, we had to collect and analyze information about all the necessary legal acts and documents, problems of ensuring fire safety, in particular, at objects with a mass stay of people. Then, after studying all the legal documents, we had to analyze the hotel's fire safety system, study the building plan, and write a brief description. After studying the brief characteristics and analysis of the hotel's fire safety system, as well as checking organizational and technical measures, a number of inconsistencies were found, which needed to be corrected and economically justified.
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